

DRK Kellinghusen ehrte diese Mitglieder für jahrzehntelange Treue

Von [Gisela Tietje-Räther](#) | 28.02.2024, 05:00 Uhr



Manfred Preißner (rechts) ehrte langjährige Mitglieder: (von links) Bernd Micheel, Ursula Hellwig und Ingrid Zarski. Foto: Gisela Tietje-Räther

Unter den Geehrten war auch Bernd Micheel, der seit rund 60 Jahren dem DRK-Ortsverein die Treue hält.

Seit rund 60 Jahren hält Bernd Micheel dem DRK-Ortsverein die Treue. „Ein seltenes Ereignis“, bestätigte der Vorsitzende Manfred Preißner, als er dem Jubilar anlässlich der Ehrungen im Rahmen der DRK-Jahresversammlung Urkunde und Ehrennadel sowie eine Flasche Sekt überreichte.

Micheel habe sich ehemals als ehrenamtlicher Leiter der Bereitschaft engagiert und sei als „Mann für alle Fälle“ auch heute noch unentbehrlich für den Ortsverein. Als aktive DRK-lerinnen würdigte Preißner Ursula Hellwig und Ingrid Zarski. Hellwig bekleidete in den vergangenen 25 Jahren den Posten der stellvertretenden Vorsitzenden und war als Mitglied im sozialen Arbeitskreis tätig. Ebenfalls seit einem Vierteljahrhundert im Verein engagiert ist Ingrid Zarski. Als langjährige Kursleiterin in der Seniorengymnastik sorgt sie für Bewegung unter den DRK-Mitgliedern. Nicht zugegen bei der Ehrung waren Jagoda Lemke (40 Jahre Mitglied) sowie Frank Nonnast, Manfred Kock und Dierk Schümann (je 25 Jahre).